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 日程第16 議案第15号 市道路線の認定に

ついて 

○議長（中西峰雄君）日程第16 議案第15号 

市道路線の認定について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第15号に

ついては、経済建設委員会に付託いたします。 

                     

 日程第17 議案第16号 工事請負契約の締

結について 

○議長（中西峰雄君）日程第17 議案第16号 

工事請負契約の締結について を議題といた

します。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 21番 上久保君。 

○21番（上久保 修君）これ、16号、制限付

き一般競争入札で、この相手方の鍛治田さん

ですか、工務店、落札したというのはわかる

んですが、ここで、契約金額の１億8,492万

2,850円、これの金額ですが、参考資料をちょ

っと拝見いたしますと、予定価格に対する同

じ入札の結果で、落札率が83％で、入札価格

が１億7,611万7,000円ということになってい

ます。ここで、83％落札率ですが、当然これ、

僕、一応理解するためにお聞きするんですが、

既存のこの４施設の解体費用も含めて１億

8,492万円ということなんでしょうが、この落

札に関しては、この議案第16号の１億8,492

万2,850円、これからいうと、何％の落札率に

なるんでしょうか。これは、除外して、本来

の１億7,611万7,000円で理解したらいいんで

すか。ただ、今の段階で解体費用にどれぐら

い要るとかいうところまではお聞きいたしま

せんけども、そこら辺の話、確かにちょっと

理解しがたいんで、ご説明願います。 

○議長（中西峰雄君）総務部長。 

○総務部長（中山哲次君）参考資料の事業概

要の中で、工事概要といたしまして、４番目

の。既存施設の解体撤去、それから（２）と

いたしまして、新設施設ということで、解体

撤去も含まれております。 

○議長（中西峰雄君）21番 上久保君、指摘

願います。 

○21番（上久保 修君）ですから、参考資料

を見ますと、83％の落札率というのはわかる

んですよ。予定の２億1,219万円から見て、こ

の落札額はわかるんですが、この１億8,492

万2,850円というのは、これは差額で落札率が

どのように。ちょっとその辺説明してほしい

んです。 

○議長（中西峰雄君）総務部長。 

○総務部長（中山哲次君）今ご指摘の部分に

つきましては、例えば入札価格でございます

けれど、１億7,611万7,000円、これは税抜き

でございまして、契約金額につきましては、

税込になりますと、１億8,492万2,850円とい

うことで、税抜きと税込の表示の違いで金額

が変わってまいります。 

 以上でございます。 

○議長（中西峰雄君）ほかにありませんか。 

 12番 辻本君。 

○12番（辻本 勉君）21番議員がちょっと質
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問しかけとったんですけど、私も建築関係、

専門ではないんでわからんのですけども、解

体撤去と新築工事というのは、別々に試算さ

れとるん違うんかなと思うんですけど、普通

に考えたら、解体は解体、新設は工事、工事

的には全然別やと思うんですけども、そのだ

いたい解体撤去でどれぐらいで、新設でどれ

ぐらいというのは、そういう形では出ていな

いんですか。ちょっとその辺。私専門でない

んで、この辺は。ちょっとお教え願いたいん

ですけど。別々になっているんやったら、別々

でもええし、別々になってんやったら、金額

どれぐらいというのを出してもろうたらええ

し、一括でやっているんやったら、一括でも

構へん。その辺ちょっと、どっちなんか、き

ちっと教えていただきたいと思います。 

○議長（中西峰雄君）経済部長。 

○経済部長（岡松克行君）ただ今のご質問に

お答えさせていただきます。 

 議員おただしのとおりに、既設の施設、解

体撤去と施設の新築がこの中で含まれており

ます。その中で、誠に申しわけございません

が、工事内容、つまり工種ごとの金額は公表

しておりませんので、ご了解を賜りたいと思

います。その中で、設計額の解体工事につき

ましては、約５％程度とご理解をいただけた

らと思います。 

○議長（中西峰雄君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第16号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。これにご異議

ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第16号 工事請負契約の締結

について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 
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